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Abstract (en)
The blade (3) has two longitudinal sides arranged in a parallel manner. A set of ends (33-34) of the blades is arranged in a parallel manner. A
central part (6) is provided on the set of ends. A fulcrum pin (7) is prolonged on an external face (3b) of the blade. A collection wing (8) is utilized for
collection of rain waters from an evacuation part (8-2). The set of ends is arranged on a level of the evacuation part, and an anti-drop system (70)
prevents increasing of water on an inner surface (3a) of the blade.

Abstract (fr)
L.'invention concerne une lame orientable (3) pour former un toit de protection possédant une forme générale rectangulaire délimitée par deux bords
longitudinaux paralléles entre eux et deux bords d'extrémité paralléles entre eux, la lame (3) comportant une partie centrale (6) pourvue a chaque
bord d'extrémité, d'un axe de pivotement (7) et prolongée sur sa face externe (3b), d'un c6té par une aile plane (9) et de I'autre cété, par une aile de
collecte (8) des eaux pluviales présentant une partie d'évacuation( 8 2 ). Selon l'invention, la lame comporte sur au moins un bord d'extrémité, au
niveau de la partie d'évacuation ( 8 2 ), un systéme anti-goutte (70) empéchant la remontée d'eau sur la face interne ( 3a ) de la lame.
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